



Un hiérarque de l'Église orthodoxe ukrainienne a rencontré le patriarche Néophyte de Bulgarie



Le 24 février 2020, avec la bénédiction de Sa Béatitudo le métropolitain Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, le métropolitain Barsanuphe de Vinnytsia a été reçu par Sa Sainteté le patriarche Néophyte de Bulgarie, à la résidence patriarcale de Sofia.

Mgr Barsanuphe a félicité le patriarche Néophyte, qui fêtait le 7^e anniversaire de son accession à l'antique siège patriarcal de Bulgarie, et lui a transmis les salutations de Sa Béatitudo le métropolitain de Kiev et de toute l'Ukraine Onuphre. Le hiérarque a souhaité à Sa Sainteté une bonne santé et que Dieu l'aide dans son ministère primatial pour le bien de la Sainte Église orthodoxe. Le métropolitain Barsanuphe avait apporté en cadeau une croix et un encolpion, que le primat de l'Église orthodoxe bulgare a reçus.

L'évêque Gerasime de Melnik, secrétaire du Saint-Synode, l'évêque Polycarpe de Belogradtchik, vicaire de la métropole de Sofia, l'archimandrite Basile (Savov), protosyngèle de la métropole de Sofia,

le hiéroéconome Nicolas Gueorguiev, directeur du Département des relations publiques au Saint-Synode, et l'archimandrite Bassian (Zmeïev), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche bulgare, assistaient à la rencontre.

Durant l'entretien, le métropolite Barsanuphe a parlé au patriarche Néophyte de la difficile situation de l'Église en Ukraine, de l'ingérence des autorités civiles dans les affaires de l'Église, des attaques armées contre les églises et d'autres problèmes.

Le patriarche Néophyte a souhaité à tous les fidèles de l'EOU fermeté dans la foi, forces, patience et l'aide de Dieu pour supporter les pressions exercées contre l'Église orthodoxe ukrainienne.

Mgr Barsanuphe a remercié le patriarche Néophyte, les hiérarques et le clergé de l'Église orthodoxe bulgare de leur hospitalité et de leur bon accueil.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45664/>